



La CGT Voix du nord et Union de Reims s'est réunie ce jour pour faire le point sur la situation de nos entreprises respectives et de nos organisations de travail.

D'abord nous avons rétabli la vérité et les faits qui sont loin de ce qu'affirment nos directions.

La résistance des délégués CGT en 2012 et leur refus d'accepter une restructuration dévastatrice en matière d'emplois a payé : Une centaine de départs volontaires au final au lieu des 230 suppressions de postes ... Et cela a été rendu possible par de nombreuses passerelles et notamment d'ouvriers du livre vers la rédaction !

D'autre part, nous constatons que les mutualisations des secteurs d'activités de même nature sont en marche. La CGT réunie à Reims a réaffirmé sa solidarité. Nous serons vigilants et combattons toute forme de dumping social à l'intérieur du groupe.

Maintenant au sein du groupe Rossel La Voix nous demandons que le pôle CAP soit représenté au comité de groupe.

Cette journée en appellera d'autres.

Fait à Reims, le 07 octobre 2015.